



Poder Ejecutivo exhorta a fortalecer alianzas para atraer inversión y generar empleo

Durante la inauguración del Centro de Distribución de la Cervecería Hondureña en la zona sur de Honduras, el titular de la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, en representación de la Presidenta de la República Xiomara Castro, trasladó un mensaje de hermandad e invitó a trabajar por la reconciliación y refundación de Honduras.

“A las autoridades del gobierno local de Choluteca extendemos nuestra exhortación a fortalecer las alianzas con las comunidades y con los empresarios, para atraer inversión y generar más empleo”, dijo Vaquero.

Felicitó a los ejecutivos y representantes de la Cervecería Hondureña, y reconoció la contribución de esta centenaria empresa con el desarrollo económico de Honduras.

“En más de 10 décadas se ha convertido en una empresa de mayor identificación social y comercial en Honduras. Es una empresa líder que representa el orgullo nacional”, refirió.

Reiteró el compromiso de la Presidenta Xiomara Castro de trabajar de la mano con la empresa privada para convertir a Honduras en un terreno fértil para los negocios, promover la inversión y multiplicar la creación de empleos.



Gobierno socializa con el G-16 la Estrategia Nacional de Transparencia Anticorrupción



Las máximas autoridades de la Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción, encabezada por su titular Edmundo Orellana Mercado, presentaron la Estrategia Nacional de Transparencia Anticorrupción (ENTAH), ante los Jefes de la Misión G-16.

El G-16 es un espacio de coordinación de la cooperación internacional, instancia que surgió en respuesta a la emergencia provocada por el huracán Mitch en 1998, que se consolidó como un foro de convergencia de la cooperación internacional en Honduras. El grupo funciona a través de presidencias semestrales asumidas por las organizaciones internacionales miembro.

Las autoridades hondureñas manifestaron que el objetivo principal de la Estrategia Nacional de Transparencia Anticorrupción es impulsar herramientas y mecanismos para prevenir, detectar, investigar y sancionar la corrupción en Honduras. En tal sentido, esta estrategia busca reducir la incidencia negativa de la corrupción en la sociedad hondureña.

Asimismo, lograr óptimos niveles de transparencia e integridad en el sector público, y fomentar la corresponsabilidad del sector privado y la sociedad civil en la lucha contra la corrupción.



Presidenta Castro a través de Banadesa pone a disposición 2,400 millones de lempiras para los productores especialmente de granos básicos

Por disposición de la Presidenta Xiomara Castro, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (Banadesa) tiene listos este año 2,400 millones de lempiras para los productores de granos básicos, así como de otros rubros incluyendo financiamientos para maquinaria agrícola.

Los préstamos -que ya se están otorgando en las 30 agencias a nivel nacional- están fijados a largo plazo y a tasas que oscilan entre el 2.5 y 7 por ciento, informó el presidente ejecutivo de la institución, Eryln Menjívar.

El año pasado, también por decisión de la mandataria Castro, Banadesa fue reactivado con un monto de mil millones especialmente para los pequeños y medianos productores de los principales granos.

"Este año 2023, consciente el gobierno de las múltiples necesidades del sector agrícola y de las pérdidas que tuvo a consecuencia de los huracanes Eta y Iota, e igual por la pandemia, se presupuestó para la parte crediticia, 2,400 millones", afirmó Menjívar.

"A la fecha tenemos un total de 489 créditos a los productores que suman un total de 143 millones,



principalmente para los productores de granos básicos", añadió.

Este año nuevamente la Comisión Nacional de Bancos y Seguros (CNBS) dispuso incluir en el financiamiento de Banadesa a los productores que están en mora mediante una readecuación de sus deudas.

AMHON y SEDESPA firman convenio de cooperación



La Asociación de Municipios de Honduras (AMHON) y la secretaria para el Desarrollo y Seguimiento de Proyectos (SEDESPA), firman convenio interinstitucional para mejorar la capacidad de las municipalidades en la formulación y en la ejecución física y financiera de proyectos que contribuyan a la generación de valor público.

Con el propósito de garantizar la promoción de una cultura de transparencia en la ejecución de Proyectos.

Entre los acuerdos conjuntamente esta, Establecer un plan de trabajo para el seguimiento y desarrollo de los proyectos a ejecutar o en ejecución por las alcaldías a nivel nacional.



Canciller Reina y la diputada Xiomara Zelaya reciben a delegación de China

El canciller de Honduras, Eduardo Enrique Reina y la presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales del Congreso Nacional, Xiomara Hortencia Zelaya, recibieron este miércoles a la delegación de la República Popular China con el objetivo de acelerar los procesos diplomáticos entre ambas naciones.

“Hemos avanzado en temas de sumo interés para el país, la oportunidad de exportaciones de camarones, melón, café, productos acuícolas, y otros productos hacia el mercado de China, son aspectos de gran beneficio para nuestros productores y, por ende, nuestra economía”, dijo Reina.

Los representantes hondureños recibieron al Director General de Asuntos para América Latina y el Caribe, Wei Cai y a otros integrantes de la comitiva de la República Popular China que se encuentran en Honduras como parte del establecimiento de los lazos de cooperación y amistad.

Los funcionarios también se refirieron al contenido de la Declaración Conjunta, que es un concepto general, un documento político que abarca cooperación en temas específicos y prácticos, lo cual supone el acuerdo para la firma de convenios y tratados. “Necesitamos promover una relación bilateral que se consolide día a día, que se fortalezca y sea recíproca, que aporte oportunidades a esta y a las futuras generaciones”, dijeron las autoridades hondureñas.



Vicecanciller de Política Exterior se reúne con primer ministro de Belice

El vicecanciller de Política Exterior, Gerardo Torres Zelaya, en compañía del embajador de Honduras en Belice, Nelson Merari, se reunió con el primer ministro de esa nación la costa este de América Central, Juan Antonio Briceño.

El encuentro se realizó en el marco de las actividades programadas durante su gira para la décimo cuarta edición de la Cumbre Sistema de Integración Centroamericana-Corea, desarrollada en Belmopan.

Briceño, quien es el líder del Partido Popular Unido (PUP), ha expresado su amistad personal hacia la Presidenta, Xiomara Castro, coincidiendo recientemente en la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Coppal).

SAG desarrolla simposio regional sobre producción y uso de abonos orgánicos



La Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), desarrolló el segundo simposio regional sobre producción y uso de abonos orgánicos. El objetivo de la conferencia fue compartir experiencias sobresalientes sobre los temas a escala media en el país.

El simposio se desarrolló con la participación de técnicos y productores en el departamento de El Paraíso, y tiene por fin compartir los avances científicos que garantizan la promoción del abono orgánico como alternativa ante el alza de precios de insumos a nivel mundial.

La titular de la SAG, Laura Elena Suazo, expresó: “Es prioridad del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro fortalecer el sector agrícola para contribuir a la seguridad alimentaria, disponiendo de nuevas tecnologías a los productores nacionales con el uso de abonos orgánicos como una alternativa para equilibrar el uso de químicos y la conservación de suelos”.

Asimismo, Suazo destacó: “Se está dando respuesta a cumplir con la misión de producir alimentos de manera medible, efectiva y transparente ante los altos precios de fertilizantes, la acidificación de los suelos, las lluvias interrumpidas por los efectos del cambio climático, necesitamos dar alternativas a productores” puntualizó.

El evento contó con la presencia de más de 120 participantes de manera presencial y 300 vía zoom, y lo organizaron la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (Dicta), el Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria (Senasa), el Instituto de Cooperación para la Agricultura (IICA), el Instituto Hondureño del Café (Ihcafé), la Fundación suiza Swisscontac, y el Instituto Nacional de Profesión Profesional (Infop).

Dentro de las conferencias se expuso sobre la introducción al mercado de insumos orgánicos, la exportación de productos no tradicionales y restricciones al uso de agroquímicos, así como, la biotecnología para la protección de los medios de vida a pequeños agricultores.

Educación y Fundación Azteca afianzan alianza para beneficiar a jóvenes



El ministro de Educación, Profesor Daniel Sponda, sostuvo una reunión con la directora general de Fundación Azteca Guatemala-Honduras, Maribel Rincón, con el propósito de impulsar el arte en la juventud, la prevención de la explotación sexual, trata de personas y ciberdelitos por medio de la educación.

Con esta iniciativa se busca principalmente impactar directamente en los jóvenes, a través de la enseñanza y la prevención; estableciendo alianzas encaminadas a promover, el arte, la conciencia ecológica y la prevención.

Para afianzar estos aspectos se realizarán cuatro eventos webinarios anuales, en alianza con Fundación Azteca y la Secretaría de Educación, tocando temas de interés para la juventud, donde se impulse el arte, con la participación de más de 2,000 estudiantes de diferentes centros del país.

Durante el encuentro el titular de Educación y la directora general de Fundación Azteca, abordaron la importancia de apoyar el Programa Nacional de Orquestas Sinfónicas y el Programa Nacional de Cultura Deportiva.





Dipampco ejecuta la “Operación Maya” contra extorsionadores y lavadores de activos en el país

La Dirección Policial Anti Maras y Pandillas Contra el Crimen Organizado (Dipampco) ejecuta la “Operación Maya” en contra de extorsionadores y lavadores de activos a nivel nacional.

Las acciones se realizan desde está madrugada en coordinación con el Ministerio Público.

Entre los trabajos que se desarrollan, están varios allanamientos acompañados de órdenes de captura de individuos vinculados a una banda criminal independiente que cometen el delito de extorsión.

Asimismo, las autoridades de la Dipampco informaron que, en el marco de la referida operación, en el Occidente del país se allanan bienes inmuebles en busca de los integrantes de la estructura criminal denominada “La Mafia”, vinculados al lavado de activos y extorsión.

Según las investigaciones son más de ocho los cabecillas de esta banda criminal independiente que están reclusos en los diferentes penales del país y que desde estos lugares coordinaban esta red de extorsión que movía millonarias cantidades de dinero.

Se espera en las próximas horas la Dipampco presente más detalles de la operación en desarrollo, así como sus resultados.

Producto de las fuertes operaciones que desarrolla la DIPAMPCO y el MP en el marco de la Operación Maya ya se reportan los primeros resultados en la capital de la República.

Evalúan versión final del Programa Becas Solidarias

El titular de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), José Carlos Cardona evaluó la versión final del programa “Becas Solidarias”, cuyo lanzamiento se hará en mayo.

El Programa es una promesa de campaña de la presidenta de la República Xiomara Castro y coordinará una estrategia nacional para otorgar 50 mil becas en todo el país.

